

WEIHNACHTSGRUSS DER GEMEINDE BERGFELD



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

ein weiteres Jahr neigt sich dem Ende zu – ein Jahr voller gemeinsamer Aktivitäten, Herausforderungen und Erfolge für unsere Gemeinde. Weihnachten ist die Zeit, innezuhalten, zurückzublicken und Dankbarkeit zu zeigen.

Wir möchten die Gelegenheit nutzen, Ihnen allen für Ihr Engagement, Ihre Unterstützung und Ihre Beteiligung am Leben in Bergfeld zu danken. Jeder Beitrag, ob groß oder klein, trägt dazu bei, unser Dorf lebendig und lebenswert zu gestalten.

Die Gemeinde Bergfeld wünscht Ihnen und Ihren Familien ein frohes, besinnliches Weihnachtsfest, erholsame Feiertage und einen guten Start in ein gesundes und glückliches neues Jahr 2026.

Die Gemeinde Bergfeld